

Antrag Nr. 23-O-10-0002

SPD-Fraktion

Betreff:

Weiterentwicklung des Elisabethenparks (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat hat im Rahmen seiner Tätigkeit regelmäßig darauf hingewiesen, dass im Bereich des Elisabethenparks ein Handlungsbedarf besteht. Der Ortsbeirat begrüßt es, dass das städtische Grünflächenamt die dringend erforderliche Sanierung in Angriff genommen hat und den Neubau des Rad-/Gehwegs mit Änderung des Belags in eine Asphaltdecke durchgeführt hat. Ebenso wurde der Trampelpfad zwischen Reutlinger Straße und dem Elisabethenpark zeitnah dem neuen Belag angepasst.

Leider ist der Elisabethenpark ab Einbruch der Dunkelheit nicht beleuchtet. Delkenheim Bürgerinnen und Bürger nutzen deshalb diesen Park deshalb abends nicht.

Im Wiesbadener Henkelpark wurde nun mit Hilfe modernster Technik eine „smarte“ Beleuchtungsanlage installiert. Diese hat nicht nur zu einem gesteigerten Sicherheitsgefühl bei den Bürgerinnen und Bürgern gesorgt. Diese Technologie spart Energie, ist insektenfreundlich und schützt auch noch das Klima.

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen ob sich eine smarte Lichtanlage im Elisabethenpark realisieren lässt.

Wiesbaden, 17.01.2023